

Spanischschüler in Chemnitz auf dem Siegerpodest

Mittlerweile ist es zur guten Tradition geworden, dass unser Gymnasium an der Spanischolympiade der Sächsischen Bildungsagentur teilnimmt. Am **Mittwoch**, dem **22.03.2017**, war es wieder einmal so weit. 14 Schülerinnen und Schüler aus den Klassenstufen 8 bis 11 machten sich auf den Weg nach **Chemnitz**, um im Rahmen der zweiten Stufe der Spanischolympiade ihr Können unter Beweis zu stellen.

Natürlich waren manche Teilnehmer ziemlich aufgeregt. Das zeigte sich schon während der Hinfahrt, als noch einmal literarisches oder geografisches Grundwissen wiederholt wurde. Andere verbrachten die Fahrzeit mit einem interessanten Buch oder hörten Musik – wohl wissend, dass die ausgezeichneten Vorleistungen aus der ersten Runde im Januar eine gute Ausgangsbasis für die bevorstehenden Aufgaben boten.

Im Anschluss an die Begrüßung ging es in einem schriftlichen Teil zunächst darum, knifflige Fragen zur Geografie und Kultur Spaniens sowie Hispanoamerikas zu beantworten. Die weitaus größere Herausforderung stellte wohl aber der mündliche Aufgabenteil dar. Hierbei zogen die Teilnehmer ein Thema, über das sie sich nach nur zehnminütiger Vorbereitungszeit mit einem unbekanntem Gesprächspartner zehn Minuten lang austauschen sollten.

Die mit Spannung erwartete Siegerehrung fand gegen 15.00 Uhr statt. Sie markierte den Höhepunkt dieses etwas anderen Schultages, denn nun sollte sich zeigen, wer aus den Reihen der Kirchberger Schüler das Siegerpodest besteigen würde.

Folgenden Preisträgern gratulieren wir zu ihren herausragenden Ergebnissen:

Anika Knöfler (9 a)	3. Platz in der Klassenstufe 9
Christiane Wolf (10 c)	1. Platz in der Klassenstufe 10
Alina Böhm (10 b)	2. Platz in der Klassenstufe 10
Anne Richter (11 / Woit)	1. Platz in der Jahrgangsstufe 11

¡Felicidades y viva el español!

M. Mählich

Fachschaft Spanisch

•



Unsere Preisträger (v.l.n.r.): Anne Richter, Christiane Wolf, Alina Böhm, Anika Knöfler



zurück zu [News](#)